

Saint-Louis : Marche contre les eaux usées de l'UGB

Dossier de la rédaction de H2o
September 2013

Une

marche de protestation contre les eaux usées de l'Université Gaston Berger - UGB, de Saint-Louis d'après des libérations au bord de la route nationale à l'initiative par le Collectif des habitants des villages de Boudiouck et de Diougob-Sanar Peul et des cités Boudiouck de l'UGB et de la SAED, annonce un communiqué relayé par l'APS. "Les autorités de l'UGB ont volontairement ouvert une brèche sur le système d'évacuation des eaux usées de cette institution", selon le texte, qui précise que la brèche a été réalisée long du mur de l'UGB, juste après le nouveau siège de la SAED, "ce qui est à l'origine de la grande mare pestilentielle que tous les usagers de la route nationale RN2 (...) connaissent bien".

"Le

système d'évacuation des eaux usées de l'UGB est mal fait et ne peut pas transporter toutes les eaux produites par cette institution. Il faut donc déverser quelque part le trop-plein", estime le collectif, déplorant que les autorités aient choisi "cet endroit-là" pour y déverser ces eaux usées. Le communiqué souligne que c'est "ce qui est à l'origine de nuisances pour les habitants des cités et villages environnants et leur bâti qui vivent avec cette catastrophe écologique depuis une dizaine d'années" avec des moustiques qui provoquent des maladies chez les riverains et leur bâti.

La même source ajoute que la nappe phréatique "est gravement contaminée dans cette zone où beaucoup de puits et forages sont utilisés pour les besoins domestiques et le maraîchage". Selon le communiqué, les spécialistes estiment que d'autres polluants, moins visibles, mais peut-être plus graves, guettent les riverains.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica 23-08-2013